



## 2学期が始まりました

### 目標達成に向けて努力し、実りの秋に！

夏休みが終わり、学校に子どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきました。1学期の終業式で、「命を大切に、始業式に元気で会いましょう」という話をしましたが、大きなけが等もなく始業式を迎えられたことを大変うれしく思います。保護者や地域の皆様、夏休みの間、子どもたちを見守っていただきありがとうございました。

2学期は1年間の中で最も長い学期です。学習の秋、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋などと形容されるよう、子どもたちが学習や行事など、様々な教育活動を通して一段と成長する学期となります。

始業式では「目標に向かって努力すること」について話をしました。子どもたちには、短期や長期の目標をもち、その目標達成のために自分が続けて努力できることを考え、実行してほしいと願っています。学習においては、1時間1時間の授業に目標を持って取り組み、挑戦し、自分を高めることができるよう支援していきます。運動会や校外学習などの行事では、個々のやりきったという満足感、学級や学年で協力したという達成感を味わわせたいと思います。

同時に、様々な思いを抱いている子どもたちの心情に丁寧に寄り添い、子どもたちの声に耳を傾けていきます。ご家庭で気がつくことなどがございましたら、遠慮なくご相談ください。

感染症対策の中、教育活動においても制限される面がありますが、子どもたちが充実した日々を過ごせるよう、努めていきます。まだまだ暑い日が続きます。ご家庭におかれましては、規則正しい生活、睡眠時間の確保など、健康管理にご配慮ください。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願いたします。



#### 柘榴(ざくろ)の木

昇降口横にあり、今、赤い実をつけています。縁起のよい木として、昔から庭に植えられるそうです。



生活目標

◎すすんであいさつをしよう

◎力を合わせて取り組もう

## 5年生 びわ湖フローティングスクール

### 知ろう！つながろう！みんなのびわ湖

1組は8/23（火）、2・3組は8/24（水）に1日航海で平野小学校とともに実施しました。『うみのこ』の甲板からの南湖展望や沖島展望、湖水の透視度調査やプランクトン観察などのびわ湖学習を通して、びわ湖の雄大さを感じるとともに、びわ湖の環境について学ぶことができました。びわ湖のために何ができるかを考えるなど、今回の学びをこれからの生活にいかしていきましょう。



びわ湖の水の透視度調査

## ラジオ体操・寺小屋など子どもたちがお世話になりました。

ラジオ体操が7/21（水）～7/31（日）に長等小学校グラウンドで、また、寺小屋が7/27・8/4・8/19の3日間、三井寺観音堂を会場として開催されました。県指定文化財の観音堂では、写経や座禅など、貴重な体験をさせていただきました。ラジオ体操、寺小屋とも、ボランティアとして、皇子山中生が本校児童を支援してくれました。地域の皆様、子どもたちのために、ありがとうございました。



## 9月の行事予定 (R4.9.1現在)

※今後、予定を変更する場合があります。

9月						
日	月	火	水	木	金	土
				1 始業式 3校時日課 シェイクアウト訓練	2 3校時日課	3
4	5 給食開始 給食後下校	6 本日より通常日課	7 全校5時間	8	9	10
11	12 1年5校時日課 2～6年4校時日課	13	14 委員会 5・6年	15	16	17
18	19 敬老の日	20	21 クラブ 4・5・6年	22	23 秋分の日	24
25	26	27	28 クラブ 4・5・6年	29	30	

9月12日（月）につきましては、校内授業研究会のため、1年生は5校時日課（14：40下校）、2～6年生は4校時日課（給食後、13：15下校）となります。ご理解とご協力をお願いします。